

La Unión Europea respalda a Argentina en el tema de las Malvinas

- la redacción de Trompeta
- <u>21/7/2023</u>

En una declaración el martes, la Unión Europea se refirió a las Islas Malvinas, propiedad del Reino Unido, por el nombre preferido de Argentina: Islas Malvinas.

El documento se hizo público tras una cumbre de dos días en Bruselas entre la Unión Europea y los líderes de Latinoamérica y el Caribæ(elac). Decía:

Respecto a la cuestión de la soberanía sobre las Islas Malvinas/Falkland Islands, la Unión Europea tomó nota de la posición histórica de lacelac basada en la importancia del diálogo y el respeto del derecho internacional en la solución pacífica de las controversias.

Después de que Argentina aclamara la declaración como un "triunfo diplomático", el Reino Unido pidió a la Unión Europea que aclarara su aparente respaldo a la reclamación argentina de las islas. La petición fue rechazada. Un funcionario de la Unión Europea argumentó que no se podía hacer una declaración en nombre de los 27 Estados miembros y los países de la celac que estaban de acuerdo con la redacción

Es la primera vez que la Unión Europea reconoce oficialmente la reclamación argentina de las islas en una declaración conjunta.

Territorio en disputa: Desde 1833, el Reino Unido ha habitado y gobernado ininterrumpidamente el archipiélago, pero su primer desembarco allí se produjo en 1690. Argentina proclamó su soberanía sobre las islas en 1820.

Las tensiones alcanzaron su punto máximo en 1982, cuando Argentina ejecutó una invasión a gran escala de las islas. El conflicto duró varios meses y en él murieron 255 militares británicos y unos 650 argentinos. Los argentinos acabaron rindiéndose. Gran Bretaña gobierna las islas desde entonces.

La reacción británica: el miembro del Parlamento conservador James Sunderland, que sirvió en la Guerra de las Malvinas, dijo lo siguiente sobre la declaración de la Unión Europea:

Esto es indignante. El Reino Unido ha ejercido una soberanía de facto sobre las Malvinas desde 1833 y salió en su defensa en 1982. El buen pueblo de las Malvinas también ha votado abrumadoramente a favor de seguir siendo británico. La Unión Europea haría bien en respetar la soberanía británica, en lugar de perder el tiempo en cuestiones simbólicas.

En un referendo realizado en 2013, el 99,8% de los votantes de las Malvinas querían seguir siendo un territorio británico de ultramar. De 1.516 personas, sólo 3 votaron no. Los isleños de las Malvinas quieren seguir siendo británicos. El Reino Unido quiere que los isleños de las Malvinas sigan siendo británicos. La profecía bíblica dice que no lo harán.

Perderán las puertas marítimas: los británicos perderán las Islas Malvinas. Esto es algo que*la Trompeta* lleva décadas anunciando. La Biblia profetizó que el Israel moderno (principalmente Estados Unidos y Gran Bretaña; solicite un ejemplar gratuito de Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía para obtener pruebas) controlaría las "puertas" de sus enemigos (Génesis 22:17; 24:60), refiriéndose a pasajes estratégicos, como parte de las promesas de Dios de bendecir a la descendencia de Abraham. También profetizó que perderían estas puertas marítimas a causa de la desobediencia (Levitico 26:19).

Para comprobarlo, lea el capítulo "Cambio de guardia" de nuestro folleto gratuito i <u>Él tenia razónl</u>.